能影响真源 2016年2月

耐震リフォーム! 透光型耐力壁「パンチくん」

インテリア感覚で耐震リフォームが可能です

パンチくんなら筋交いや合板を使わず、風や光を通す補強材を使用し、

開放的な空間のまま耐震リフォームが可能です。

インテリア感覚でしっかりと耐震リフォームができ、おしゃれで安全な住空間を 実現します。

せん断補強金物を柱頭・柱脚に設置し、各部材を専用ビスで取り付けるだけの 為仕上げ工事が不要で、リフォームに最適です。





☆バレンタインデーと節分☆

2月14日は言わずと知れた、「バレンタインデー」ですね。

「バレンタインデー」の「バレンタイン」とは、キリスト教司祭の名前だということを、ご存知でしたか? そして「バレンタインデー」とは、バレンタインの命日なのです。

3 世紀のローマで、戦争により結婚を禁じられた若者を哀れに思い、キリスト教司祭のバレンタインは、こっそり結婚さ せていたのです。そのことが皇帝にばれてしまい、バレンタインは、西暦 269 年 2 月 14 日に処刑されてしまったのです。 ちなみに、1958 年に某チョコレート業者が、バレンタインデーに、キャンペーンを行ったことがきっかけとなり、日本 では、女性が男性にチョコレートを渡すという、独自の習慣ができました。

すっかり日本では「バレンタインデー」の由来が忘れ去られていますが、今一度本来の意味を意識して、性別などに関係 なく、大好きな人に感謝の気持ちを伝えてみたり、チョコレートに限定せずに、素敵なプレゼントを贈ってみるのもいい かもしれませんね。

節分と言えば、その年の恵方を向いて恵方巻を丸かじりし豆まきをする・・・

その方位(恵方)には、「歳徳神(としとくじん)」がいらっしゃって恵方に向かって恵方巻を食べれば、願い事が叶う!? などと言われていますが、そういった節分の由来や意味はどんなところから来ているのでしょうか。

昔、中国では大晦日に「追儺(ついな)」と言われる邪気や疫病を払うための行事が行われていました。

これが奈良時代、日本に伝わり平安時代 宮中では大晦日の行事として行われるようになりますが、やがて節分に「追儺」 を行ないそのひとつに「豆打」があるという形になっていたようです。

豆は「魔滅」に通じ、鬼に豆をぶつけ、邪気を追い払い一年の無病息災を願うという意味合いがあったようです。

一般庶民に現在の【豆まき】という形で広まったのは江戸時代頃と言われています。

恵方とは歳徳神の在する方位のことを言い、歳徳神とは、陰陽道でその年の福徳を司る神様と言われている年神様のこと です。

その方角に向かって事を行えば万事に吉とされていてこの歳徳神は、毎年いらっしゃる方位が違います。

さて、この恵方に向かって恵方巻を食べるのは関西地方の習わしで、1998年セブンイレブンが販売したことがきっかけ で全国に広まったようです。

恵方巻(巻きずし)をその年の恵方(方位)へ向かって食べるのは「福を巻き込む」また、切らずに丸かじりするのは「縁 を切らないため」と言う縁起担ぎらしいのですが・・・

今年の恵方は『南南東』です!!!

息子のおねだり

E-mail info@suzukijyuuken.com

株式会社 鈴木住研 TEL 042-424-1449 FAX 042-424-1446

ホームページ http://www.suzukijyuuken.com/

男は今日も仕事で疲れきって、遅くなって家に帰ってきた。すると、彼の5歳になる息子がドアのところで待って いたのである。彼は驚いて言った。

「まだ起きていたのか。もう遅いから早く寝なさい」

「パパ。寝る前に聞きたいことがあるんだけど」

「なんだ?」

「パパは、1時間にいくらお金をかせぐの?」

「お前には関係ないことだ」「なんだって、そんなこと聞くんだ?」男はイライラして言った。

「どうしても知りたいだけなの。1時間にいくらなの?」男の子は嘆願した。

「あまり給料は良くないさ・・・200 ドルくらいだな」

「わあ」男の子は言った。「ねえ。パパ。ボクに 100 ドル貸してくれない?」

「なんだって!!疲れていた父親は激昂した。

「お前が何不自由なく暮らせるためにオレは働いているんだ。それが金が欲しいだなんて。だめだ!早く部屋に行っ て寝なさい!」

男の子は、黙って自分の部屋に行った。

しばらくして、父親は後悔し始めた。少し厳しく叱りすぎたかもしれない...。たぶん、息子はどうしても買わなく ちゃならないものがあったのだろう。それに今まで息子はそんなに何かをねだるってことはしない方だった・・・ 男は、息子の部屋に行くと、そっとドアを開けた。

「もう、寝ちゃったかい?」彼は小さな声で言った。

「ううん。パパ」男の子の声がした。少し泣いているようだ。

「今日は長いこと働いていたし, ちょっとイライラしてたんだ・・・ほら。お前の 100 ドルだよ」

男の子は、ベットから起きあがって、顔を輝かせた。「ありがとう。パパ!」

そして、小さな手を枕の下に入れると、数枚の硬貨を取り出した。 父親はちょっとびっくりして言った。

「おいおい。もういくらか持ってるじゃないか」

「だって足りなかったんだもん。でももう足りたよ」男の子は答えた。

そして、100ドル札と硬貨を父親に差しのべて...

「パパ。ボク、200ドル持ってるの。これでパパの1時間を買えるよね?」





暖房に

こびりついている土ぼこり等の汚れを、濡らさずに、割りばしや歯ブ

ラシで擦って浮かせ、掃除機で吸い取ります!

一度 手 洗い器の水 滴をタオルで拭き取り、乾燥させてから、車 用のカーワックスをぬり、から拭きし

ます。撥水効果で、水アカ等がつきにくくなります。 リモコンの掃除にはハンドクリームを塗りこんだ綿棒で掃除。

家の中に何種類もあってホコリが付きやすいリモコン。

ハンドクリームをちょこっと付けた綿棒で擦ると汚れの落ち方が違うとか。



雷話・FAX・メールにてお気軽に資料語してください(^-^) 「パンチくん」

FAX の±給はお名前とごイ却に"記入の上、このまま FAX してください。 お名前

2"1护师 🍺